

## **freut sich mit den Gewinnern**

Die **achte Runde des Kleinheubacher Spendenparlaments** ist ausgezählt. 76 Briefwähler, die als Vereinsmitglieder oder Spender berechtigt waren, über die insgesamt **elf Projekte** abzustimmen, haben ihre Entscheidung getroffen. Die Wahlbeteiligung lag damit bei knapp 60 Prozent. Zur Verteilung standen **5000 €** an, um die sich Vereine und Institutionen bewerben konnten. Und hier ist das lange erwartete Ergebnis eines spannenden Kopf-an-Kopf-Rennens:

- 1. Grund- und Mittelschule Kleinheubach 400€ Zuschuss zum Spendentopf „Mittagessen im Ganztage“ (50 Stimmen)**
- 2. Grund- und Mittelschule Kleinheubach 500€ Zuschuss für Klassenfahrten (46 Stimmen)**
- 3. Martinsladen Miltenberg 1000€ für den Zukauf dringend benötigter Lebensmittel in den Wintermonaten (44 Stimmen)**
- 4. Lebenshilfe Miltenberg 500€ für Therapie- und Behandlungsmaterial (38 Stimmen)**
- 5. BRK „Helfer vor Ort“ 975€ für die Anschaffung von neuen Helmen (34 Stimmen)**
- 6. Krabbelgruppe „Krabbelzwerge“ 200€ für Förder-Spielzeug (33 Stimmen)**
- 7. Jugendfeuerwehr Kleinheubach 750€ für neue T-Shirts (31 Stimmen)**
- 8. Evangelische Bücherei Zuschuss Autorenlesung 250€ (27 Stimmen)**
- 9. Kindergarten Traumland Puppentheater 258€ (26 Stimmen)**
- 10. Caritas Tagespflege Kleinheubach Restbetrag 167 € Zuschuss für eine Küchenmaschine (24 Stimmen)**

Weiterhin beworben hatte sich die Kita Regenbogen Kleinheubach um einen Zuschuss für neue Lesecken. Dieses Projekt kann dieses Jahr leider nicht gefördert werden und erhält als Dankeschön fürs Mitmachen eine Aufwandsentschädigung.

Im neuen Jahr kam es nun zu einem **großen Zusammentreffen** von vielen Beteiligten: Der **Spendenausschuss** hatte die Vertreter der **Vereine** und **Institutionen** zum Anstoßen auf den Erfolg und einen Fototermin ins evangelische Gemeindehaus eingeladen. Anschließend war Zeit für Gespräche und die Vorsitzenden des ausrichtenden Ökumenischen Diakonievereins, Pfarrer Sebastian Geißlinger und Thomas Brand, bedankten sich für die rege Teilnahme und gratulierten herzlich den Gewinnern der Abstimmung. Auch im Herbst 2025 wird es wieder eine neue Runde des Spendenparlaments geben. Weitere Informationen finden Sie auch unter

[www.spendenparlament-kleinheubach.de](http://www.spendenparlament-kleinheubach.de)



Foto: Bernd Ullrich, Main-Echo

Wir bedanken uns herzlich bei allen Antragstellerinnen und -stellern, bei allen Spenderinnen und Spendern sowie Vereinsmitgliedern und wünschen allen einen friedvolles, glückliches neues Jahr 2025

Ökumenischer Diakonieverein Kleinheubach